

Bern, 22. Mai 2012

Medienmitteilung

Andrea Caroni und Pierre Weiss ergänzen den FDP-Vorstand

Stärkung der jungen und liberalen Kräfte

An der Delegiertenversammlung vom 21. April 2012 wurde der neue Parteivorstand gewählt. Dieser wurde nun statutengemäss ergänzt: In den Vorstand aufgenommen wurde einerseits Andrea Caroni aus Appenzell Ausserrhoden. Der 31-Jährige Anwalt, Harvard-Absolvent und frühere persönliche Mitarbeiter von alt Bundesrat Hans-Rudolf Merz hat im Oktober seinen Nationalrats-Wahlkampf dank enormen Engagement und unzähligen Auftritten gegen einen etablierten SVP-Regierungsrat gewonnen. Diese Bürgernähe ist zusammen mit seiner internationalen Erfahrung für die Partei wichtig. Andererseits wird der Vorstand durch den ehemaligen Präsidenten der Liberalen Partei, Pierre Weiss, ergänzt. Der Genfer Kantonsrat hat bei der Fusion zwischen Liberalen und FDP sowohl auf nationaler wie auf kantonaler Ebene grosse Verdienste errungen und war bis April 2012 FDP-Vizepräsident. Er verfügt nicht nur über eine langjährige politische Erfahrung, sondern kennt auch die Bedürfnisse von Unternehmen zur Schaffung von Arbeitsplätzen.

Mit dieser Ergänzung wird der Vorstand gestärkt. Ihm gehörten bereits an: Präsidenten und Vizepräsidenten von Partei (Philipp Müller, Christian Lüscher, Isabelle Moret, Vincenzo Pedrazzini, Carla Speziali und Christian Wasserfallen) und Fraktion (Gabi Huber, Ignazio Cassis, Felix Gutzwiller), die Präsidentin der FDP.Die Liberalen Frauen (Carmen Walker Späh), die Co-Präsidenten der Jungfreisinnigen (Philippe Nantermod und Maurus Zeier) und der Generalsekretär (Stefan Brupbacher).

Kontakte:

- › Nationalrat Philipp Müller, Präsident FDP.Die Liberalen, 079 330 20 79
- › Nationalrat Andrea Caroni, 079 688 96 50
- › Kantonsrat Pierre Weiss, 079 439 44 04
- › Stefan Brupbacher, Generalsekretär, 079 789 13 81
- › Noé Blancpain, Kommunikationschef, 078 748 61 63
- › Philippe Miauton, Pressesprecher, 079 277 68 41